



Gobierno federal presenta proyecto de fabricación de vehículos mexicanos

Uno de los primeros compromisos de la presidenta Claudia Sheinbaum para su sexenio fue combatir la discriminación en México, sin embargo, su gobierno redujo el presupuesto a la dependencia que se especializa en atender este problema.

El compromiso número cinco de Sheinbaum —de los 100 que presentó al arranque de su sexenio— consiste en que se respeten los derechos de todas las personas y combatir la discriminación en el país.

La promesa de la presidenta contrasta con una reducción de 7% en términos nominales al presupuesto del Consejo Nacional para Prevenir y Erradicar la Discriminación (Conapred), un órgano administrativo desconcentrado que depende de la Secretaría de Gobernación (Segob).

Durante 2024, el Conapred recibió un presupuesto de 160 millones 686 mil pesos, mientras que en 2025 esa cantidad fue reducida a 148 millones 485 mil pesos.

La reducción de recursos al Conapred está en sintonía con el primer presupuesto para el primer año de gobierno de Claudia Sheinbaum. Un presupuesto incluso más austero que los presentados por el expresidente Andrés Manuel López Obrador.

El expresidente López Obrador incluso envió a la Cámara de Diputados una iniciativa para desaparecer, fusionar y convertir en unidades administrativas a 18 instituciones, entre las que se encuentra el Conapred.

La iniciativa no fue discutida en el pasado periodo de sesiones, pero **Ricardo Monreal**, líder de los diputados federales de Morena, ya advirtió que las iniciativas pendientes de López Obrador volverán a ser presentadas para poder aprobarlas durante 2025.

<https://formato7.com/2025/01/06/gobierno-federal-presenta-proyecto-de-fabricacion-de-vehiculos-mexicanos-2/>